

# *Primer Ministro instó a más efectividad contra las ilegalidades*

---

Image not found or type unknown



**Manuel Marrero en Santiago de Cuba. Foto:ACN**

Santiago de Cuba, 30 junio (RHC) El Primer Ministro cubano, Manuel Marrero, insistió hoy, en Santiago de Cuba, en la necesidad de tomar medidas eficaces para enfrentar el delito, las ilegalidades, hechos de corrupción e indisciplinas sociales.

Como parte de la visita gubernamental llevada a cabo en la provincia desde el pasado 28 de junio, y acompañado por parte del Consejo de Ministros y Beatriz Johnson, gobernadora del territorio, Marrero constató el aumento de las infracciones a partir del mes de marzo.

Robo de motos eléctricas y de gasolina, hurtos en bodegas, violencia con armas blancas, tráfico de marihuana, sustracción de animales y celulares, contratación de fuerza de trabajo ilegal en las nuevas

formas de gestión económica, la imposición de precios abusivos e irracionales y otros resaltan entre los hechos con mayor incidencia en la demarcación, según informó Alexis Mora, coordinador de programas del Gobierno Provincial.

Se supo que a pesar de la implantación de las directivas generales para el enfrentamiento al delito aprobadas el 9 de noviembre de 2022 y la organización en el sistema de trabajo, crecen estos flagelos en mil 200 casos respecto a igual período del año anterior, por lo que no se aprecian los avances esperados.

A pesar de alcanzar mayor nivel de respuesta ante los hechos acaecidos, Santiago de Cuba acumula deudas ascendentes a 134 millones de pesos, en las que el sector no estatal concentra 83 millones, de ahí la importancia de la disciplina tributaria en la totalidad de los actores de la economía, refirió el coordinador de programas del Gobierno Provincial.

Betsy Díaz, ministra de Comercio Interior, argumentó las dificultades de la provincia en la fiscalización de los recursos y la conciliación de las cuentas por cobrar, y recomendó avanzar en la bancarización de las operaciones en aras del control del efectivo.

El Primer Ministro cubano se interesó por la variedad de ofertas gastronómicas en el territorio y su correspondencia con los precios existentes, y significó el incumplimiento con la creación de mercados mayoristas en los municipios y el deficiente pago por vía electrónica.

Instó al gobierno provincial a trabajar más en función de la prevención y a atajar las consecuencias desde una visión administrativa, con énfasis en el control interno, encaminada a disminuir el impacto de esas tendencias negativas.

Marrero convocó a la población a participar en la detección de las ilegalidades, a denunciar a tiempo y contribuir a la construcción de un país mejor. (Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/327051-primer-ministro-insto-a-mas-efectividad-contra-las-ilegalidades>



**Radio Habana Cuba**